

凡事徹底

～ 相浦中学校 学校だより ～ 令和6年5月15日(水)文責:末川宗一郎

自ら学び 心豊かで たくましい生徒

素晴らしい・見事な体育大会でした！

5月12日(日)は雨で、14日(火)に体育大会が実施されました。平日には、なかなか来校できないといわれる方も多いだけに、ちょっと残念な中での実施でした・・・が、たくさんの保護者の方々の参観のもと、生徒のみんなも、最高に燃えてくれました！若干短縮型の開催でしたが、日頃のぴりっとした集団行動、授業で学んだ体力・競技力の高さを見事に披露してくれました。この日頃の学習の様子に加え、応援合戦などを中心とした、見事な生徒自身の「自律自助」を見せてくれました。保護者の方々にとっては、日頃の家庭とは違う、子どもさんの「一生懸命な顔」「楽しそうな顔」を見られたのではないのでしょうか。

さあ、みんなそれぞれに、団体の成績は違っていたでしょうが、充実感・成就感・達成感など味わうことができたでしょうか。学校はもちろん、学年や学級のまとまり、絆は深められたでしょうか。体育大会での取り組みを、ぜひ今後に生かしてください！それと、これまで毎日毎日体育大会に向けて、準備・練習を頑張ってきました。体の休養も上手にとってくださいね。



予定：5月20日(月) 1年 スポーツテスト
21日(火) 2年 スポーツテスト
24日(金) 3年 スポーツテスト

